



## 2000 Euro für Kinder-Stiftung von Comedian Bülent Ceylan

**ASCHAFFENBURG.** Mit ihrer Benefizveranstaltung »Frühlingsfest bei Louis« im April haben die Jesus-Biker 2000 Euro für die »Bülent Ceylan für Kinder Stiftung« gesammelt. Die Spende überga-

ben sie dem Comedian dann vor dessen Show »Yallah Hopp« in der Aschaffenburger Frankenstolz-Arena.

Die Jesus-Biker, gegründet von Thomas Draxler aus Schafheim,

unterstützen seit dem Jahr 2014 zahlreiche soziale Projekte, vermitteln christliche Werte und praktizieren mit ihren Aktionen vor allem den Gedanken der Nächstenliebe. Auf dem Foto:

Bülent Ceylan mit 20 der aktuell 40 Jesus-Biker, rechts neben ihm Gründer Thomas Draxler (rotes Stirntuch).

Pressemitteilung Jesus-Biker (gekürzt)/Foto: Armin Lerch